

Pressemitteilung | Fairphone | August 2019

Presseinfo | Fairphone präsentiert mit dem Fairphone 3 die nachhaltige Smartphone-Alternative

Das Social Business Fairphone kündigt ein neues Smartphone an: Am 27.August 2019 wird das Fairphone 3 offiziell auf einer exklusiven Pressekonferenz in Berlin vorgestellt. Das verbesserte modulare Mobiltelefon in neuem, schlankem Design baut auf den bisherigen Errungenschaften des niederländischen Unternehmens auf und schließt mit seinem Fokus auf Langlebigkeit die Lücke zwischen Leistung und Nachhaltigkeit. Die dritte Generation des modularen Smartphones kombiniert technische Spitzenleistung mit fairen Produktionsdynamiken und tritt damit den Beweis an, dass Fairness und ein schonender Umgang mit Ressourcen mit Komfort und technischen Möglichkeiten vereinbar sind. Die lange Akkulaufzeit, der leistungsstarke Qualcomm 632 Prozessor und die 12 MP Dual Pixel Kamera auf der Rückseite, sowie die 8 MP Kamera auf der Vorderseite mit optimierter, hochentwickelter Software sorgen für bemerkenswerte Bildresultate, und bieten somit eine echte nachhaltige und vor allem wettbewerbsfähige Alternative zu herkömmlichen Smartphones. Ab sofort ist das Fairphone 3 zum Preis von 450 Euro* UVP über die Fairphone-Website, sowie online bei den Launch-Partnern mobilcom-debitel in Deutschland, Digitec in der Schweiz und Magenta in Österreich für den Vorverkauf erhältlich. Das neue Fairphone wird nächste Woche veröffentlicht und ist ab dem 3. September bei ausgewählten (Online-)Händlern in der DACH-Region erhältlich.

Von Elektronikabfall und massiven CO2-Emissionen über raue Arbeitsbedingungen bis hin zu verheerenden Beschaffungspraktiken – die Smartphone-Industrie hat einige der weltweit schwerwiegendsten Umwelt- und Menschenrechtsprobleme mit zu verantworten. Seit 2013 strebt das niederländische Social Business Fairphone mit den modularen, reparablen und langlebigen Smartphones eine Bewegung für fairere Elektronik an, die möglichst ohne Ausbeutung von Mensch und Natur produziert werden soll. Im Zuge ihrer Vision, nachhaltige Mobiltelefone zu entwickeln und zu produzieren, hat Fairphone nicht nur seine Wertschöpfungsketten transparenter gestaltet, sondern auch wertvolle Erkenntnisse über die systembedingten Einschränkungen und Herausforderungen in der Branche gewonnen.

SCHÖN, SCHLANK, LANGLEBIG, STATE OF THE ART

Im Fairphone 3 manifestieren sich die jahrelangen Erfahrungen des Unternehmens rund um Gründer Bas van Abel und die Erkenntnisgewinne aus der erfolgreichen Entwicklung zweier Vorgängermodelle. Fairphone hat die modulare Bauweise weiterentwickelt und verfeinert, um mit dem dritten Modell zukünftig ein noch zuverlässigeres und robusteres Smartphone zu bieten. Um dieses noch langlebiger und nachhaltiger zu gestalten, wurde das neueste Modell mit sieben modularen Komponenten entwickelt. Gleichzeitig erscheint das Smartphone in schlankerem und eleganterem Design. Laut internen Forschungen reduziert allein die Möglichkeit, das Fairphone 3 selbst warten und reparieren zu können und die daraus resultierende lange Lebensdauer, die CO2-Emissionen um mindestens 30 Prozent. Die lange Akkulaufzeit, der leistungsstarke Qualcomm 632 Prozessor und die 12 MP Dual Pixel Kamera auf der Rückseite, sowie die 8 MP Frontkamera mit optimierter, hochentwickelter Software sorgen für bemerkenswerte Bildresultate, insbesondere bei schlechten Lichtverhältnissen. So lässt die neue Edition auch bei technisch anspruchsvollen Benutzern keine Wünsche offen. Seine wettbewerbsfähigen Spezifikationen, einschließlich des 64 GB Speichers, der mit MicroSD auf über 256 GB erweitert werden kann, das robuste Gorilla® Glas 5, der eigene Bumper, der vor Folgen täglicher Stöße und Erschütterungen bewahrt sowie die modulare Bauweise machen das Fairphone 3 zu einem Mobiltelefon, das darauf ausgelegt ist, lange Freude zu bereiten. Des Weiteren hat Fairphone auch die Verpackung nachhaltiger gestaltet: das dritte Modell kommt in einer nachhaltigen und wiederverwendbaren Verpackung.

FAIR SPECS

Den ausschlaggebenden Unterscheid zum Vorgänger bezeichnet Fairphone mit dem Label "fair specs". Mit jeder neuen Generation von Mobiltelefonen, die Fairphone entwickelt, expandiert es bestehende Projekte und führt neue Initiativen ein, um seine Wertschöpfungskette für alle Beteiligten noch fairer zu gestalten. Für die Endfertigung kollaboriert Fairphone mit Arima, um die Zufriedenheit der Mitarbeiter zu verbessern. Das Social Business setzt sich zusammen mit Arima für die Arbeitnehmer, ihre Gesundheit und ihre Sicherheit ein und zahlt zudem einen Bonus an die Arbeitnehmer, mit dem Ziel, die Lücke zwischen Mindest- und existenzsichernden Löhnen in den Fabriken zu schließen. Zu den verwendeten Materialien für das Fairphone 3 gehören verantwortungsvoll und konfliktfrei gehandeltes Zinn und Wolfram, recyceltes Kupfer und Kunststoff sowie Fairtrade-Gold. Fairphone war der erste Elektronikhersteller weltweit, der Fairtrade-Gold in seine Lieferkette integrierte und arbeitet außerdem an einer Initiative für bessere Beschaffungsquellen von Kobalt, dem Schlüsselmineral der Energiewende. Nach einer ersten Forschungsphase wird das Programm nun in die Praxis umgesetzt und in Zukunft Teil der Wertschöpfungskette des neuen Fairphone Modells. Zur Bekämpfung des sogenannten ewaste, dem Abfall, der durch elektronische Geräte entsteht, unterstützt das Unternehmen mit dem neuesten Modell Sammelprogramme in Ländern wie Ghana und belohnt Käufer, die ihr altes Mobiltelefon zurückzugeben und so recyceln. Bereits bestehende Initiativen für eine nachhaltigere und fairere Produktion von Smartphones sind längst fester Bestandteil der aktuellen Wertschöpfungskette und manifestieren gemeinsam mit neuen innovativen Projekten die Vision von Fairphone, zukünftig eine fairere Elektronikindustrie zu gestalten.

"Wir stellen uns eine Wirtschaft vor, in der die Rücksichtnahme auf Menschen und den Planeten ein selbstverständlicher Bestandteil des Geschäftsbetriebs ist", erklärt Eva Gouwens, CEO von Fairphone. "Gemäß dieser Vision haben wir skalierbare Möglichkeiten geschaffen, unsere Lieferkette und unser Produkt zu verbessern. Wir haben das Fairphone 3 als echte nachhaltige Markt-Alternative entwickelt, was ein großer Schritt hin zu einem dauerhaften Wandel ist. Mit der Etablierung eines Marktes für ethische Produkte wollen wir die gesamte Branche zu mehr Verantwortungsbewusstsein motivieren, weil wir diesen Wandel nicht allein bewältigen können."

FACTS



Veröffentlichung: 03.09.2019

Preis: 450 Euro Gewicht: 187.4 g

Maße: 158 x 71.8 x 9.89 mm

Display: 5,7 Zoll, Full HD+18:9 ratio, 427 PPI, 2160x1080 pixels,

Gorilla Glass 5

Kamera: 12 MP Dual Pixel Kamera auf der Rückseite, 8 MP

Frontkamera, 8-facher Zoom, Dual LED Blitz

Betriebssystem: Android 9

Performance: Qualcomm Snapdragon 632, 4GB memory

Speicher: interner 64GB Speicher, der mit einer MicroSD Karte auf

bis zu 400GB erweiterbar ist

Anschlüsse und Sensoren: - USB-C, Dual Nano SIM,

Fingerabdruckscanner Netzwerk: 4G & LTE

Lokale Verbindung: Bluetooth 4.2, NFC, 5Ghz Wi-Fi kompatibel Akku: 3000 mAh Wechselakku, Quick Charge™ 3.0 kompatibel Media & Audio: Stereolautsprecher, Kopfhöreranschluss

Ansprechpartner:

Julia Lietzow | Agentur muxmäuschenwild

Naunynstr. 38, 10999 Berlin Phone: +49 30 755 66 794

Mail: julia.lietzow@muxmaeuschenwild.de

^{*}Preise können aufgrund unterschiedlicher Steuern und Abgaben je nach Land variieren.